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令和４年度 第１回 稲沢市男女共同参画審議会 会議録 

 

【日 時】 令和４年７月８日 金曜日 午後２時００分から午後３時１０分 

 

【場 所】 稲沢市役所 本庁舎 政策審議室 

 

      稲沢市男女共同参画審議会委員 

【出席者】 田 中 明 子 名古屋文理大学准教授 

真 下 あさみ 愛知文教女子短期大学准教授 

後 藤 恵 美 稲沢商工会議所女性会 会長 

佐久間 春 生 稲沢市ボランティア・市民活動連絡会 会長 

犬 飼 祐 香 愛知男女共同参画人材育成セミナー 修了生 

松 﨑  伯  愛知男女共同参画人材育成セミナー 修了生 

松 田 友 希 公募委員 

大 谷 淳 子 公募委員 

【欠席者】 大久保 みどり 一宮公共職業安定所 所長 

田 中 正 行 稲沢市立千代田中学校 教頭 

【稲沢市】 浅 野 隆 夫 市長公室長       

      渡 辺 峰 生 地域協働課長 

 鈴 木 俊 吾 地域協働課 

前 田 赳 史 地域協働課 

 

【会議概要】 

１ あいさつ 

［市長公室長あいさつ］ 

  ・出席のお礼、新委員への協力依頼。 

   

２ 議題 

議題（１）会長・副会長の選出について 

   事務局から会長・副会長の選出について説明。 

稲沢市男女共同参画審議会設置要綱第４条第１項の規定により、委員の互選で会長

に真下あさみ委員、副会長に田中明子委員を選出した。 

［会長あいさつ］ 

 ［副会長あいさつ］ 

    

議題（２）令和３年度いなざわ男女共同参画プランⅢ進捗状況及び数値目標報告書について 

［事務局］ 

令和３年度いなざわ男女共同参画プランⅢ進捗状況及び数値目標報告書により、令

和３年度の実施状況、評価内容及び数値目標実績値について、地域協働課所管分を中心

に説明。 
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今回の資料を基に、進捗管理の方法としまして、昨年度御協議賜りました報告書に

各委員のコメントを記載したものを、令和３年度いなざわ男女共同参画プランⅢ進捗

状況報告書としましてホームページにて公表させていただきます。 

 

（主な質疑・意見） 

[会 長] 

  事務局の説明の中で、地域協働課所管分を中心に御説明いただきましたが、他の部

署の関係は十分な回答ができないため、後日委員からの質問を聞き取り、その後各委

員に回答等を御報告させていただくことでよろしいか 

[事務局] 

  委員の皆様には、今月末までに御質問等を御提出いただき、その後事務局にて取り

まとめさせていただき、各委員に御報告させていただきます。 

[委 員] 

  コロナ禍の影響により、かなりの事業が中止や縮小となっていることから、非常 

に評価が難しいと思います。 

  コメントは、すべての項目について記載するものですか。 

[事務局] 

  各委員の方からコメントの記載が必要な項目を御報告いただきたい。 

[会 長] 

  報告書の提出方法はどのようにすればよろしいですか。 

[事務局] 

  提出方法はどのような方法でも構いません。メール、ＦＡＸや本用紙を持参してい

ただいても構いません。 

[会 長] 

  稲沢市の進める男女共同参画については、進捗管理を適正にすべきと考えますので、

委員の皆様の貴重なコメントを御提出いただきますようお願いします。 

特に最近になって、ジェンダー問題、夫婦別姓や同性婚などの様々な問題が報道さ

れることとなり、また、出生者数がかなり低下したとの報告もございましたので、今

後はますます女性の社会進出が必要となってまいりますので、男女共同参画に対して

広く市民の方に周知することが必要であると感じております。 

  コロナ禍の影響により、各種イベントが中止となっておりますが、地域協働課では

オンラインによるイベントを開催された実績はございますか。 

[事務局] 

  地域協働課では実施しておりません。 

[会 長] 

  小さなお子さんがいるお母さんや開催場所が遠い方にとっては、オンラインは非常

に有効な手段であると考えますがいかがでしょうか。 

[事務局] 

  過去の実績から講師をお招きし、対面方式による開催を予定しておりますが、今後

はオンラインでの開催を検討していきたいと考えております。 
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[会 長] 

オンラインなどについては、特に若い世代の方には抵抗なく受け入れていただける

ので是非も検討していただきたい。 

[委 員] 

  職員研修については、対面方式での講習会が実施できなかったため、資料を作成し

対応されたとの報告でしたが、この資料を次回の会議で提出いただけますか。 

[事務局] 

  次回の会議で提出させていただきます。 

[委 員] 

各女性委員等の割合が記載されており、数字の比較も必要ですが、その基となる女

性が参画しやすい環境整備が必要ではないか。 

男性や女性のそれぞれの意見を反映した取組みを実施しなければ、なかなか女性の

割合の数字が上がらないのではと考えます。 

まだまだ男性主体となっていることが現実となっております。 

  [事務局] 

    各女性委員の登用につきましては、女性の参画の必要性を十分に理解していただく

よう周知することが必要であると考えます。 

  また、いなざわ男女共同参画プランⅢの策定時期には、各課に対しまして、委員の

登用には積極的に女性を登用していただくよう依頼させていただいております。 

議題（３）その他 

［事務局］ 

   今後の日程については、委員様にコメント用紙を提出していただき、次回の審議会に

つきましては、提出されましたコメントを取りまとめまして、９月下旬又は１０月上

旬の開催を予定しております。 

 

（午後３時１０分散会） 


